

# GAMBARAN METODE DEMONSTRASI PADA PROSES PEMBELAJARAN KETERAMPILAN PERSALINAN KALA II MAHASISWA AKADEMI KEBIDANAN SARI MULIA BANJARMASIN

Lia Nindya Prihadini<sup>1</sup>, Anggrita Sari<sup>2</sup>, Syamsul Firdaus<sup>3</sup>

<sup>1</sup>Mahasiswa, Prodi DIV Bldan Pendidik, STIKES Sari Mulia Banjarmasin

<sup>2</sup>Dosen, STIKES Sari Mulia Banjarmasin

<sup>3</sup>Dosen Politeknik Kesehatan Kemenkes Banjarmasin

Korespondensi Penulis. Telp : 081251119433 Email :  
lia.dinie@yahoo.com

## ABSTRAK

**Latar Belakang:** Asuhan Persalinan Normal (APN) adalah salah satu asuhan yang harus dikuasai oleh seorang bidan sejak pendidikan Diploma III. Dalam proses pembelajaran, metode pembelajaran adalah salah satu faktor yang menentukan keberhasilan mahasiswa dalam mencapai target yang telah ditetapkan. Penelitian ini akan memberikan cara metode pembelajaran yang efektif yaitu metode demonstrasi dengan jumlah siswa 6 orang, 12 orang dan 33 orang digunakan pada proses belajar mengajar untuk meningkatkan kualitas belajar dan membuat mahasiswa berhasil dalam mencapai target yang telah ditetapkan.

### **Metode:**

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif dan rancangan penelitian ini adalah *cross sectional* yang dilakukan pada 51 mahasiswa tingkat I Akademi Kebidanan Sari Mulia. Teknik pengambilan sampel adalah *simple random sampling*

**Hasil:** keterampilan mahasiswa terhadap pertolongan persalinan kala II pada kelompok 1 (6 Orang) semuanya dalam kategori baik, keterampilan mahasiswa terhadap pertolongan persalinan kala II pada kelompok 2 (12 orang) yaitu 11 orang (91.7%) dengan keterampilan baik dan 1 orang (8.3%) dengan keterampilan cukup, keterampilan mahasiswa terhadap pertolongan persalinan kala II pada kelompok 3 (33 orang) yaitu 13 orang (39.4%) dengan keterampilan baik, 18 orang (54.6%) dengan keterampilan cukup dan 2 orang (6%) dengan keterampilan kurang.

**Kesimpulan:** Pemberian pembelajaran dengan cara metode demonstrasi yang tepat dan efektif dalam proses belajar mengajar dapat membantu memudahkan mahasiswa dalam mencapai target yang telah ditetapkan sehingga kelak Akademi Kebidanan Sari Mulia Banjarmasin dapat melahirkan bidan yang berkompeten dan dapat membantu menurunkan AKI serta AKB.

**Kata Kunci :** Keterampilan, Metode Demonstrasi, Persalinan Kala II